



SENTRA VAKSINASI COVID-19 DI KORPS MARINIR

Komandan Korps Marinir (Dankormar) Mayjen TNI (Mar) Suhartono (tengah) mengamati hidangan makan yang akan diberikan pada warga yang telah mendapatkan vaksin Covid-19 dosis kedua dalam 'Serbuan Vaksinasi Covid-19' di Kesatrian Marinir, Baroto Sardadi, Marunda, Jakarta Utara, Sabtu (7/8). Korps Marinir, TNI AL menyiapkan 3.000 dosis vaksin Covid-19 bagi masyarakat sekitar guna mendukung percepatan pencapaian program pemerintah untuk membentuk kekebalan komunal.

Gibran Diperintah Partai Pasang Baliho Puan tapi Ganjar Kok Tidak

DPP PDIP sepertinya tidak melibatkan Ganjar Pranowo untuk pemasangan Baliho Puan Maharani. Apakah ini ada kaitannya Pilpres 2024?

SOLO (IM) - Marak pemasangan baliho Puan Maharani di banyak tempat di tanah air, menimbulkan pertanyaan. Terhadap sesama kepala daerah dari kader PDIP, PUN ada perbedaan

pengakuan. Gibran Rakabuming Raka mengaku diperintahkan partai untuk memasang baliho Puan Maharani, sedangkan Gubernur Jawa Tengah (Jateng) Ganjar Pranowo

mengaku tidak mendapat arahan dari DPP PDIP untuk memasang baliho Puan Maharani. "Ya, itu ada instruksi dari partai," kata Gibran di sela-sela peninjauan Pasar Klewer, Solo, Kamis (5/8). Gibran juga enggan menyebut berapa baliho yang dia pasang melalui jasa iklan. Putra sulung Presiden Joko Widodo itu juga enggan menjelaskan lebih lanjut tentang baliho Puan Maharani. "Nggak usah disebutkan

(jumlahnya). Nanti aja, ngurusi Covid-19 sik (mengurus Covid dulu)," ujarnya. Saat diwawancarai, Gubernur Jateng Ganjar Pranowo enggan berkomentar banyak. Ganjar yang merupakan kader PDIP itu hanya mengatakan belum ada arahan dari partai untuk kepala daerah memasang baliho. "Belum dapat tuh saya (arahan partai untuk memasang baliho)," kata Ganjar singkat sembari masuk ke ruang kerjanya

di Kantor Gubernur Jateng di Semarang, Senin (2/8). Isu baliho pun meluas pada persaingan antara Puan dan Ganjar dalam pencalonan di Pilpres 2024. Pengamat politik menyebut maraknya baliho Puan merupakan langkah untuk memblokir laju Ganjar. Apa kata Ganjar? "Halah jare sapa (kata siapa)?" kata Ganjar saat menjawab pertanyaan wartawan terkait hal itu,

► Bersambung ke hal 11

Akun Twitter Ade Armando dan Denny Siregar Di-Suspend, Kenapa?

JAKARTA (IM) - Akun Twitter pegiat media sosial Ade Armando kena suspend. Ade Armando menduga ini ulah pasukan cyber. "Kelihatannya ada pasukan cyber yang ramai-ramai melaporkan akun saya sehingga seolah-olah saya itu menyebarkan aturan perorangan," ujar Ade Armando kepada wartawan, Minggu (8/8).

Ade Armando mengaku tidak tahu konten mana yang membuat akun Twitter-nya dilaporkan. "Tidak jelas konten yang mana," katanya. Selain akun Twitter-nya, Ade

Armando menyebut serangan itu ditujukan kepada Denny Siregar hingga Eko Kuntadhi. Menurutnya, serangan ini pekerjaan kelompok. "Yang diserang itu juga akun Denny Siregar, Eko Kuntadhi, Ferdinand Hutahean, dan seterusnya. Jadi jelas bukan kerajinan perorangan," ujar Ade Armando. Meski demikian, Ade Armando tidak akan berdrama setelah akun Twitter-nya di-suspend atau ditanggalkan.

Dia menyerahkan urusan ini kepada Twitter. "Akun Twitter

► Bersambung ke hal 11

Kasus Sumbangan Rp 2 Triliun Akidi Tio Memenuhi Unsur Pidana Berita Bohong

JAKARTA (IM) - Sumbangan Rp 2 triliun dari keluarga almarhum Akidi Tio yang ternyata bodong atau hoax, bisa dipersoalkan di ranah pidana. Kasus

disebut sudah memenuhi unsur berita bohong yang tertuang dalam Undang-Undang tentang Peraturan Hukum Pidana. "Mengacu pada Undang-

Undang Nomor 1 Tahun 46 Pasal 15 itu bisa, itu sudah jelas berita bohong," kata Ahli hukum pidana

► Bersambung ke hal 11

Bambang Pamungkas Coret Nama Anakny Jane Abel dari KK

JAKARTA (IM) - Anak sulung Bambang Pamungkas, Jane Abel, mengaku sangat kecewa karena namanya diam-diam dicoret dari kartu keluarga atau KK.

Mantan bintang sepak bola nasional itu, dikabarkan memindahkan domisili Jane Abel dari DKI Jakarta ke Solo, Jawa Tengah. Jane Abel tahu kalau namanya

sudah dicoret dari KK ketika tengah memperbarui aplikasi ojek online yang harus melampirkan

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Angka Kematian Covid-19 Masih Tinggi, Pakar Minta PPKM Level 4 Dilanjutkan

JAKARTA (IM) - Pemerintah belum memutuskan untuk melanjutkan atau melonggarkan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) level 4 yang akan berakhir besok hari ini (9/8). Epidemiolog Griffith University Australia, Dicky Budiman meminta PPKM Level 4 terus dilanjutkan mengingat angka kematian pasien Covid-19 di Tanah Air masih tinggi.

Angka kematian Covid-19 di Indonesia yang tinggi bahkan membuat Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) memberikan catatan khusus. "Pelanggaran belum bisa

dilaksanakan, karena masalahnya angka kematian ya. Ini jawaban ideal dan berbasis data yang keseriusannya kematian yang menunjukkan ada potensi infeksi yang belum kita bisa kendalikan ya," ungkap Dicky dalam keterangannya, Minggu (8/8).

Dicky pun memberikan catatan bahwa kapasitas testing Covid-19 juga masih rendah. Padahal pemerintah melalui Instruksi Menteri Dalam Negeri dimana mendorong agar positivity rate di bawah 5%. Salah satu caranya yakni dengan meningkatkan angka

► Bersambung ke hal 11



MENCUCI BENDERA MERAH PUTIH UNTUK MENYAMBUT HUT RI

Sejumlah warga membentangkan bendera Merah Putih usai dicuci bersama di Beji, Sidomulyo, Ampel, Boyolali, Jawa Tengah, Minggu (8/8). Kegiatan mencuci bendera Merah Putih bersama tersebut sebagai cara warga setempat untuk menjaga rasa nasionalisme dalam menyambut HUT ke-76 Republik Indonesia.

Bagus FRESH
FRESHEN UP YOUR CAR & HOME
Tersedia varian pengharum lainnya

intiland
Mempraktikkan Welas Asih dan Kebijakan demi Tercapainya Kedamaian (Master Cheng Yen)

ASALTAU!
Siswi Nigeria Dibebaskan Setelah 7 Tahun Diculik

SEORANG anak perempuan yang diculik Boko Haram di kota Chibok, Nigeria, telah dibebaskan. Demikian dikatakan gubernur negara bagian Borno pada Sabtu (7/8). Anak itu adalah satu di antara lebih dari 200 siswi sebuah sekolah menengah pertama yang diculik kelompok militan tersebut pada suatu malam, April 2014. Peristiwa itu menyulut kemarahan dunia internasional. Kampanye bertagar #bringbackourgirls viral di media sosial. Gubernur Babagana Zulum mengatakan gadis itu dan seseorang yang menikahnya selama disandera menyerahkan diri ke militer 10 hari lalu. Zulum mengatakan pihak berwenang berusaha mengidentifikasi anak itu dan menghubungi orang tuanya. Siswi yang diculik Boko Haram awalnya sebanyak 270 anak, namun 82 di antaranya dibebaskan pada 2017 setelah proses mediasi. Sebelumnya, 24 anak sudah dibebaskan

► Bersambung ke hal 11

Fenomena Awan Terbelah di Pacitan, ini Penjelasan BMKG

VIDEO yang memperlihatkan fenomena awan berbentuk lurus yang tampak seakan membelah langit di langit Pacitan Jawa Timur, viral di media sosial.

Kepala Bidang Mitigasi Gempabumi dan Tsunami Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG), Daryono pun memberikan penjelasan terkait fenomena ini.

"Menyikapi adanya tayangan bentuk awan unik berbentuk lurus di Pacitan dalam salah satu akun Youtube dan sempat viral kemarin maka ada dua dugaan terkait jenis awan tersebut," kata Daryono lewat akun media sosial pribadinya, dikutip Minggu (8/8).

Daryono mengatakan dugaan pertama adalah itu merupakan roll cloud atau awan gulung.

"Awan ini termasuk langka tetapi memang beberapa kali terjadi di beberapa tempat," katanya.

"Awan ini karena ada pertemuan dua masa udara dan kelembaban/kandungan uap air yang

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.431,00	14.206,00
SGD	10.851,00	10.526,00
AUD	10.736,00	10.525,00
EUR	17.215,00	16.925,00
HKD	1.895,00	1.800,00
GBP	20.262,00	19.942,00

Jumat 6 Agustus 2021 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>